



A Paris, le 15/04/2021

Jean-Philippe Bastias - Valérie Boisliveau - Thierry Bordier - Martine Desaules
Patrice Drigny - David Espin - Pascale Monchal - Boris Violet

PAROLES DE SALARIÉS

SARCP EN SOUFFRANCE : OÙ M'EMMÈNE-T-ON ?

“ **Bientôt 20 ANS. Et en 20 ANS tant de choses ont changé...**

J'avais des objectifs annuels. Aujourd'hui aussi, mais ils doivent être atteints si vite... trop vite, parfois même avant l'été. Car aujourd'hui 100 % ne veut plus rien dire.

J'avais des tableaux de suivi... très peu et accessibles aux managers. Des tableaux collectifs. Aujourd'hui, je suis inondée de tableaux en veux-tu en voilà. Une véritable galerie ! Et ils sont accessibles à tous. La pression vient aussi de nos pairs. Certains jours, ça en est insupportable.

J'avais des mails et une sorte de bienveillance. Aujourd'hui on me surveille au point de devoir avoir la bonne couleur : bleu = pas bien et vert = bien. Je me sens rabaissé à ce point que certains jours ça me submerge, ça me fatigue.

J'avais des collègues, des connaissances, des pairs mais aujourd'hui à part les membres de mon agence, je ne connais quasiment plus personne : plus de formations mais des elearning; plus de réunions physiques mais des webex; plus de rencontres mais des links... Je suis souvent tellement seul.

Il me reste tant à faire mais je n'ai plus la force du début.

Qui peut m'aider ?

Je n'aime plus la manière d'exercer mon métier. Peut on changer ?

Ou m'emmène-t-on ? ”

